



NATIONAL CAPITAL COMMISSION COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE

TENDER ADDENDUM

Title: HVAC Upgrades Phase II

NCC Tender File # AL1702

Date: May 23, 2017

ADDENDA À LA SOUMISSION

Titre : Mise à niveau du système CVAC phase II

**Numéro de demande de soumission de la CCN no.
AL1702**

Date : le 23 mai 2017

ADDENDUM #: 4

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

DEMOLITION SCOPE REDUCTION:

Reference Documentation

The reduced demolition work is indicating in the following documentation:

- Mechanical drawings M-100-1, M-100-2, M-101 issued for tender by CIMA April 24th 2017 and related architectural Drawings/notes for this demolition work, with the exception of the Cafeteria's 3 Fan-coil's piping demo work not to be reduced and will still be part of the tender package.

Description

- Asbestos abatement and ceiling removals in the basement as identified on the referenced mechanical drawings.
- Remove heating piping in basement and 1st floor as well as radiators shown on drawings M-100-1 & M-100-2 and M-101.

Demolition work reduction includes radiators cover removal and window sills and cleaning all debris for within the joist space for ductwork in basement ceiling.

All other demos work such as fire protection, electrical or plumbing work as well as floor openings for ductwork and rock removal is still part of the tender package.

ADDENDA n° : 4

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appels d'offres et des documents relatifs au contrat :

RÉDUCTION DE LA PORTEE DE DÉMOLITION:

Documentation de référence

Le travail de démolition réduit est indiqué dans la documentation suivante:

- Dessins mécaniques M-100-1, M-100-2, M-101 émis pour l'appel d'offres par CIMA le 24 avril 2017 et dessins / notes architecturaux connexes pour ce travail de démolition, à l'exception du travail de démolition de la tuyauterie de 3 ventilateurs de la cafétéria qui ne doit pas être réduit et fera toujours partie du paquet d'appel d'offres.

La Description

- La réduction de l'amiante et les déménagements au plafond dans le sous-sol identifiés sur les dessins mécaniques référencés.
- Retirer la tuyauterie de chauffage au sous-sol et au 1er étage ainsi que les radiateurs indiqués sur les dessins M-100-1 et M-100-2 et M-101.

La réduction du travail de démolition comprend l'enlèvement du couvercle des radiateurs et les seuils des fenêtres et le nettoyage de tous les débris dans l'espace de solives pour les conduits d'air dans le plafond du sous-sol.

Toutes autres travaux de démolition tel que la protection contre les incendies, les travaux électriques ou de plomberie ainsi que les ouvertures de plancher pour les conduits d'air et l'enlèvement de la roche fait toujours partie du paquet d'appel d'offres.

Allan Lapensée
Senior Contract Officer
Procurement Services
Corporate Services Branch

Allan Lapensée
Agent principal de contrats
Services de l'approvisionnement
Direction des services généraux